



Nomos



„Inability to pay“ im EU-Kartellrecht

Von RAin Dr. Olympia Skreti

2023, 275 S., brosch., 84,- €

ISBN 978-3-7560-0790-5

(Europäisches Wirtschaftsrecht, Bd. 81)

www.nomos-shop.de/isbn/978-3-7560-0790-5

Gegenstand des Werkes ist die Untersuchung der Zahlungsunfähigkeit von Bußgeldadressaten nach Ziffer 35 der Bußgeldleitlinien 2006 (sog. „inability to pay“) bei der Kartellrechtsdurchsetzung durch die Europäische Kommission. Die Autorin setzt sich mit den wichtigsten wettbewerbstheoretischen Ansätzen auseinander, um die Bedeutung der ordoliberalen Wettbewerbsfreiheit, die Rolle der Effizienz

und die Grenzen der Abschreckung im Hinblick auf die Leistungsfähigkeit von Bußgeldadressaten zu erläutern. In diesem Zusammenhang formuliert sie konkrete Vorschläge für die Anwendung von Ziffer 35 der Bußgeldleitlinien. Parallel dazu wird der Einsatz von diversen Sanktionsmöglichkeiten in Zusammenhang mit der Zahlungsunfähigkeit analysiert.

Bestell-Hotline +49 7221 2104-260 | Online www.nomos-shop.de
E-Mail bestellung@nomos.de | Fax +49 7221 2104-265 | oder im Buchhandel

Sie haben das Recht, die Ware innerhalb von 14 Tagen nach Lieferung ohne Begründung an Nördlinger Verlagsauslieferung GmbH & Co. KG, Augsburg Str. 67A, 86720 Nördlingen zurückzusenden. Bitte nutzen Sie bei Rücksendungen im Inland den kostenlosen Abholservice. Ein Anruf unter Tel. +49 7221 2104-260 genügt. Unsere Datenschutzbestimmungen finden Sie unter nomos@shop.de/go/datenschutzerklaerung.

Nomos Verlagsgesellschaft
Waldseestraße 3–5 | D-76530 Baden-Baden | www.nomos.de

 Nomos
eLibrary



Nomos



„Inability to pay“ im EU-Kartellrecht

By RAin Dr. Olympia Skreti

2023, 275 pp., pb., € 84.00

ISBN 978-3-7560-0790-5

(Europäisches Wirtschaftsrecht, vol. 81)

in German

www.nomos-shop.de/isbn/978-3-7560-0790-5

This work investigates the inability to pay of fine addressees in antitrust enforcement by the European Commission according to point 35 of the 2006 Fining Guidelines. The study deals with the most important theoretical approaches to competition in order to explain the significance of ordoliberal concept of freedom in competition, the role of

efficiency and the limits of deterrence with regard to the ability to pay of fine addressees. In this context, concrete proposals for the application of point 35 of the Fining Guidelines are formulated. In parallel, this work examines the use of various sanction options in connection with the inability to pay.

Hotline for your order +49 7221 2104-260 | Online www.nomos-shop.de
E-Mail orders@nomos.de | Fax +49 7221 2104-265 | or in your local bookstore

You can withdraw from your book order without giving reasons within fourteen days. Simply send your written withdrawal within the given period to: Nördlinger Verlagsauslieferung GmbH & Co. KG, Augsburg Str. 67A, 86720 Nördlingen, Germany or to your bookstore. A withdrawal binds you to return the items. All costs and risks of return are payable by the addressee. You can find our privacy policy online at nomos@shop.de/go/datenschutzerklaerung.

Nomos Verlagsgesellschaft
Waldseestraße 3–5 | D-76530 Baden-Baden | www.nomos.de

 Nomos
eLibrary